

Patroli Malam Polsek Sindangbarang Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 2, 2024 - 13:46



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Sindangbarang melaksanakan patroli malam guna menciptakan kondisi aman dan mengantisipasi gangguan kamtibmas, khususnya tindak kriminal C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Patroli ini dilaksanakan oleh Aiptu Rudi Rukmansyah dan Bripta Jajat Hermawan menggunakan satu unit kendaraan Polsek Sindangbarang.

Kegiatan patroli ini, yang dilakukan pada hari Selasa, 2 Juli 2024, diarahkan oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Sindangbarang, Iptu Dadang Rustandi, S.H., M.H. Patroli malam ini mencakup beberapa lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Sindangbarang, termasuk SPBU Sindangbarang, Bank BRI Sindangbarang, Bank BJB Sindangbarang, Tugu Sindangbarang, dan Toserba Selamat.

Aiptu Rudi Rukmansyah menjelaskan pentingnya kegiatan patroli ini. "Kami bertujuan untuk menciptakan kondisi yang kondusif dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, terutama di objek-objek vital dan pusat perbelanjaan," ujarnya.

Bripka Jajat Hermawan menambahkan, "Dengan kehadiran polisi di lapangan, kami berharap dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan meminimalisir peluang terjadinya tindak kriminal."

Kapolsek Sindangbarang, Iptu Dadang Rustandi, S.H., M.H., menyatakan bahwa patroli ini akan terus ditingkatkan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami berkomitmen untuk terus melakukan patroli rutin dan terarah guna menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif," ungkapnya.

Hasil dari patroli malam ini menunjukkan situasi umum kamtibmas, khususnya terkait C3 di objek-objek vital dan pusat perbelanjaan di Kecamatan Sindangbarang, tetap aman dan kondusif. Tidak terjadi gangguan kamtibmas selama patroli dilaksanakan, menunjukkan efektivitas kehadiran polisi di lapangan dalam menjaga keamanan wilayah.

Dengan adanya patroli rutin seperti ini, diharapkan dapat terus meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, serta mencegah terjadinya tindakan kriminal di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.